

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan keseluruhan penelitian setelah dilakukan analisis data, dan pembahasan diuraikan, maka peneliti akan mengemukakan beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Pasar Tradisional Bendo berperan dalam meningkatkan kesejahteraan pedagang, melalui pengelolaan petugas pasar yang selalu memberikan yang terbaik untuk pedagang agar pedagang dapat berjualan dengan nyaman, tenang dengan sarana dan prasarana yang ada supaya mampu meningkatkan pendapatan bagi pedagang pasar. Sesuai dengan fungsi pasar pada umumnya bahwa pasar tradisional Bendo menjadi tempat masyarakat untuk melakukan kegiatan jual beli, kegiatan jual beli bisa terdiri dari barang ataupun jasa. Di pasar tradisional Bendo terdapat juga pasar malam yang dimana berfungsi sebagai tempat masyarakat untuk mencari tambahan pendapatan di malam hari. Selain menjadi lokasi jual beli, pasar tradisional Bendo berperan dalam menyerap tenaga kerja sekitar, banyak warga yang memilih untuk bekerja di pasar, dengan bekerja di pasar mereka bisa menghemat pengeluaran jika dibandingkan harus bekerja dengan lokasi yang jauh dari rumah serta menjual produk-produk dan hasil pertanian yang mereka hasilkan.
2. Dampak keberadaan Pasar Bendo sangat dirasakan oleh pedagang dengan adanya pasar sebagai tempat bertemunya penjual dan pembeli membuat

masyarakat yang mempunyai hasil produksi dan hasil berkebun tidak kesusahan dalam menjual barangnya, karena dengan adanya pasar otomatis pasti banyak pembeli yang datang dari pada berjualan dirumah masing-masing dengan begitu mereka mampu meningkatkan pendapatan dari yang sebelumnya hasil dari pendapatan mereka tidak sampai untuk ditabung, setelah berjualan di Pasar Tradisional Bendo rata-rata hasil pendapatan mereka dari berjualan di Pasar Tradisional Bendo mampu untuk ditabung, untuk membeli motor dan untuk menyekolahkan anak-anak mereka sampai kuliah hasil dari berjualan di Pasar Tradisional Bendo.

## **B. Saran**

Setelah melakukan pembahasan dan pengambilan kesimpulan, guna melengkapi hasil penelitian, maka peneliti perlu untuk memberikan saran-saran yang perlu disampaikan sebagai berikut:

### **1. Bagi Pengelola Pasar Tradisional Bendo**

Dari hasil observasi peneliti menyarankan, pengelola pasar harus lebih maksimal dalam memberikan pelayanan kepada pedagang pasar supaya pedagang merasa pedah dan nyaman berjualan di Pasar Tradisional Bendo, serta cepat melakukan kordinasi kepada Dinas Perindustrian dan Perdagangan Trenggalek supaya menambah jumlah petugas pasar agar kegiatan pengelolaan dapat dilakukan secara maksimal.

### **2. Bagi Pedagang Pasar Tradisional Bendo**

Dari hasil observasi peneliti menyarankan, untuk pedagang lebih memberikan kualitas dagangannya yang lebih baik agar para pembeli ikut

senang ketika berbelanja di pasar tradisional Bendo, serta ikut andil dalam hal kebersihan supaya baik pedagang maupun pembeli merasa nyaman saat melakukan kegiatan jual beli.

### 3. Bagi peneliti selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai acuan untuk meningkatkan kualitas penelitian dan pengetahuan khususnya mengenai Peran Pasar Tradisional dalam Meningkatkan Kesejahteraan Pedagang pada Pasar Bendo Kecamatan Pogalan Kabupaten Trenggalek, agar pasar tradisional tetap eksis keberadaannya, terkait beberapa informasi, wawasan tentang pokok pembahasan tema-tema yang serupa. Di harapkan bagi para peneliti berikutnya mampu mengembangkan serta melebarkan penelitian kepada hal-hal yang berkaitan dengan judul ini, sehingga semakin luas pengetahuan yang akan diperoleh serta mampu berkembang, berdampingan, dan mengikuti dengan kondisi keadaan yang ada.